

ASV Faßberg

C – Mädchen

Kreispokal 2015 / 2016



C-JUNIORINNEN DES ASV FAßBERG SIND KREISPOKALSIEGER 2015 / 2016

Am Samstag den 04.06.2016 fanden in Langlingen die Kreispokalendspiele der Juniorinnen statt. Bei sehr warmen Temperaturen machten die C-Juniorinnen des ASV Faßberg gegen SG Eldingen/Höfer/Hohne den Anfang.

Von Beginn an spielten die ASV Mädchen ruhig und konzentriert. Kurz vor der Halbzeitpause ging der ASV durch Lara Rahlfs in Führung. Die Pause hatten sich alle Akteure mehr als verdient.

Kurz nach Anpfiff der zweiten Halbzeit erhöhte Maiken Ueberschär zum 2:0. Aber der Gegner gab sich nicht geschlagen und erzielte den Anschlusstreffer zum 2:1. Es entwickelte sich ein spannendes Spiel mit höchstem spielerischen Niveau und starkem kämpferischen Einsatz. Lara Rahlfs erzielte in der 55. Minute mit dem 3:1 eine kleine Vorentscheidung zu Gunsten der Faßberger Mannschaft. Letje Lambrü setzte nur fünf Minuten später mit dem 4:1 den Schlussspunkt zu einer tollen Begegnung.

Damit war die Sensation war perfekt: Kreispokalsieger 2015 / 2016

ASV Faßberg C Juniorinnen

Gratulation an die Mannschaft für diese hervorragende Leistung und ein großer Dank an die Eltern und Zuschauer für die Unterstützung.



Es spielten: Aylina Haas, Ida-Marie Wedau, Lara Rahlfs, Maiken Ueberschär, Letje Lambrü, Noelle Pfau, Laura Danelzig, Katrin Schlumm, Bastienne Krämer

Trainer: Heike und Chantal Grochowski